
Citroën C4 bekommt neues Infotainment

Citroën stattet den C4 und ë-C4 ab sofort mit einem neuen Infotainmentsystem aus. Zudem kann jetzt unabhängig von der Außenfarbe ein schwarzes Dach bestellt werden. Die neue Benutzeroberfläche des „My Citroën Drive Plus“-Infotainments verfügt über einen Zehn-Zoll-HD-Bildschirm und kann individuell über ein Widget-System vollständig angepasst werden. Der Sprachassistent reagiert auf die Ansage „Hello Citroën“, kann 20 Sprachen und reagiert zahlreiche Befehle für Systeme wie Klimatisierung, Navigation, Medien und Telefon zu reagieren.

Das System bietet drahtlose Konnektivität und ist mit Apple Carplay und Android Auto kompatibel. Mit dem Advanced Profile Management kann das System bis zu acht verschiedene Nutzerprofile speichern, von denen jedes mit zwei Smartphones im Fahrzeug verknüpft werden kann. Das System umfasst auch eine automatische monatliche Over-the-Air-Kartenaktualisierung für das Tom-Tom-Navigationssystem. My Citroën Drive Plus kann als Option ab der Ausstattung „Feel Pack“ für 800 Euro gewählt werden und ist Teil der Serienausstattung ab Modellstufe „C-Series“.

Auch die Option auf ein schwarzes Dach (inklusive Karoseriesäulen) steht ab dem Niveau Feel Pack zum Preis von 300 Euro zur Verfügung. (aum)

Bilder zum Artikel



Citroën C4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
